



La lecture de ce livre m'a comblée. Non seulement par la description exacte des édifices religieux que par la narration des coutumes de ce mystérieux peuple. Ce roman m'a ouvert un horizon méconnu jusqu'à présent. La restitution précise du guide de son épopée m'a fascinée et pour clore, j'ai été subjuguée par les connaissances de l'auteur sur le monde actuel et sur sa vue sombre qui sera léguée aux générations futures.

Le journal de ce voyage, développé avec la perspicacité de l'auteur, s'est imposé à moi pour me convaincre .